



DIE CDU-BUNDESTAGSAbgeordnete Astrid Grotelüschen (Ahlhorn) wurde am vergangenen Wochenende auf dem Landesparteitag der niedersächsischen CDU in Braunschweig erneut in das Präsidium der CDU Niedersachsen gewählt. Seit 2010 ist Grotelüschen, die im Bundestag das Direktmandat für die Landkreise Oldenburg und Wesermarsch, sowie die Stadt Delmenhorst hat, bereits Mitglied des Landesvorstands. Seit der Gründung des neunköpfigen Präsidiums der CDU im Jahre 2014, an dessen Spitze der Landesvorsitzende und Wirtschaftsminister Dr. Bernd Althusmann in Braunschweig bestätigt wurde, ist Astrid Grotelüschen zum dritten Mal in Folge Mitglied. Die Amtszeit im Präsidium beträgt zwei Jahre.